

2016

ABRIL



Lo que no se nombra se hace invisible. “Lenguaje no sexista: Las palabras que nos unen”.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Inmaculada Linaje, estudio Grado Universitario de Educación Social y realizo mis Prácticas en el Centro de La Mujer de La Solana:

Las mujeres somos más de la mitad de la humanidad y no queremos desaparecer detrás del masculino.

Tenemos una existencia y una experiencia propia que se debe nombrar.

Queremos dejar nuestras huellas en las palabras que pronunciamos.

Queremos estar presentes en los periódicos, en los libros de texto, en las novelas que leemos, en los museos, en los comentarios que hacemos en la calle,... y en cada gesto de nuestra vida cotidiana.

Piensa, Habla, Escribe, en femenino y en masculino. Así contribuimos a que la sociedad no sea sexista, haciendo presentes siempre a mujeres y a hombres a través de las palabras.



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.

